

Große Hilfsbereitschaft in Nordstemmen

Coppenbrügger muss Fahrt abbrechen: Motorbrand, Anwohner kommen mit Feuerlöschern aus den Häusern

Sonntag 7. August 2016 - **Nordstemmen / Coppenbrügge (wbn)**. **In Nordstemmen auf der Hauptstraße war die Fahrt eines Coppenbrüggers plötzlich zu Ende.**

Der Mann war gestern gegen 12.50 Uhr mit seinem Pkw unterwegs als plötzlich Flammen aus dem Motorraum schlugen.

Fortsetzung von Seite 1

Geistesgegenwärtig stoppte er das brennende Fahrzeug und nicht weniger geistesgegenwärtig kamen Anwohner mit Feuerlöschern zur Brandstelle um dem Coppenbrügger zu helfen. Der konnte dann den Brand im Motorraum in den Griff bekommen. Der entstandene Sachschaden wird auf 3000 Euro beziffert. Die Ursache des Feuers ist noch unbekannt. Nachfolgend der Polizeibericht aus Nordstemmen: „Aus bislang ungeklärter Ursache geriet am Samstag den 06.08.2016, gegen 12:50 Uhr, der Motorraum eines fahrenden Pkw auf der Hauptstraße in Brand. Dadurch, dass mehrere Anwohner sofort ihre Feuerlöscher zur Verfügung stellten, gelang es dem 64-jährigen Fahrzeugführer aus Coppenbrügge schnell sein Fahrzeug zu löschen. Der entstandene Schaden wird auf ca. 3000 Euro geschätzt.“